
 

Regionali; Il "maratoneta" Basso corre con De Luca e per l'Irpinia:
Decisionisti

  

Avellino. "Sono stato contattato. Mi è stato rappresentato il
progetto e questo mi a convinto ad impegnarmi in
Campania Libera". Sabino Basso, dell'azienda che
produce olio ed è una eccellenza italiana "nata" fa Felice
nel 1904 e poi "cresciuta" sino a diventare un colosso
mondiale con esportazioni un pò ovunque, con queste
parole dice sulla scelta maturata di scendere in politica per
le Elezioni Regionali del 20 e 21 Settembre nella Lista di
"ispirazione governativa", "Campania Libera". Sabino Basso
è stato il numero uno di Confindustria Avellino e Campana,
quindi un uomo di provata esperienza "gestionale" derivante
dall'imprenditoria e da dirigere il "Sindacato" degli
Industriali. "Il tempo a disposizione per lavorare in questo
"settore", quello della Politica, oggi ne ho in quanto
l'Azienda è passata di mano, ossia ai mie figli. Il mio
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impegno sarà assoluto e lotterò sino all'inverosimile per
raggiungere il traguardo dell'elezione perchè ritengo che
l'importante non sia partecipare ma profondere qualsiasi
energia per raggiungere l'obiettivo. Il primo successo sarà
quello dell'essere soddisfatto per l'avere dato tutto. Questo
non vuol dire che non abbia consapevolezza di quanto sia
dura perchè la Politica è fatta di tanti "volponi" e c'è molta
differenza tra l'esperienza avuta in Confindustria e questa
nella quale mi cimento per la prima volta. In Confindustria si
ha a che fare con un mondo chiuso, per certi aspetti, è una
categoria che ha pochi interlocutori e quindi ci si interfaccia
con poche persone mentre in Politica devi avere rapporti,
dialogo con tutti ed una progettualità ad ampio raggio.
Insomma, ci si rapporta con tutti coloro che "partono" dai 18
anni ma devi lavorare anche per i bambini ed i ragazzi".
Basso ha le idee chiarissime e quindi chiediamo se ci sia un
punto "intersezione" tra Maratona e Politica visto che egli è
un grande atleta e la Maratona di New York è una
"passeggiata" per lui: "Maratona e Politica hanno in comune
il sacrificio ma la differenza è che nella Corsa, allenandoti
da solo e dando tutto ce la fai mentre in Politica puoi avere
ostacoli che non ti aspetteresti e questi sono proprio i
"volponi" di cui le dicevo. La Maratona è fare squadra con
se stessi. La Politica è gioco di squadra tra più atleti
confidando che tutti siano in forma". Basso avrà certamente
incontrato il Governatore Vincenzo De Luca: "Si, ma per
pochi minuti. Non abbiamo parlato di futuro. E' stato solo un
approccio. E' un uomo e un politico che ha polso, è un
decisionista, ha una visione della nostra Regione e quindi
una mission. Sono tratti che abbiamo in comune". Quale il
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suo principale impegno: " Vorrei occuparmi delle nostre
aree interne. L'Irpinia ha bisogno di sviluppo occupazionale
quindi occorre una strategia che coaguli mondo
imprenditoriale e forza lavoro, senza distinzioni. Imprenditori
e lavoratori dovranno essere una squadra per far cresce la
nostra terra. Il futuro è dei giovani e noi dobbiamo
costruirlo".
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